

INFORMACIÓN IMPORTANTE

1.- FUNCIONARIOS EN PRÁCTICAS.

Las prácticas están concluidas y se ha remitido la documentación correspondiente a la SG de Personal. Nos adelantan que todas las personas que estaban en prácticas las han superado.

2.- RENOVACIÓN DE LAS LISTAS DE INTERINOS.

SG de Personal, en teoría, está misma semana mandaban las instrucciones al respecto. Es viernes y aún no ha llegado. Desde la DP nos informan de que ya tienen todo el trabajo adelantado: redacción de resoluciones, listas actualizadas,... El inicio de prórroga de los docentes interinos, según se desprende de la información recibida, comenzará en la primera quincena de mayo, para aquellos que cumplen los requisitos. Nos recuerdan que **TODOS** los docentes interinos renovarán obligatoriamente su permanencia en la correspondiente lista de forma telemática y, por esta razón, es de vital importancia que tengan alguna de las siguientes modalidades de acceso: certificado digital; DNI electrónico, clave permanente o clave pin.

3.- COMISIONES DE SERVICIO.

La SG de Personal ha informado de que también está el documento redactado, pendiente de firma. Este procedimiento también comenzará, si no hay novedades, en la primera quincena de mayo.

4.- ADJUDICACIÓN DE VACANTES DE PRÓXIMO CURSO.

La intención de la Dirección Provincial, si los plazos y el cupo lo permiten, es sacar una primera adjudicación a finales de julio o principio de agosto para que todo este profesorado pueda recibir con normalidad su nómina de septiembre. Respecto a las sucesivas adjudicaciones, nos informan de que van a intentar acortar los plazos administrativos, para que el mayor número de docentes interinos reciban su nómina en tiempo y forma. La firma y entrega de documentación se está preparando para que sea de forma telemática.

5.- PLAN DE ACCIÓN SOCIAL.

Depende de función pública, pero, en circunstancias normales habilitarán el mes de mayo para realizar los trámites que no se pudieron realizar en marzo por el decreto de Estado de Alarma.

6.- OPOSICIONES 2020.

Oficiosamente, nos confirman que el proceso selectivo del 2020 se traslada hasta el 2021. No se va a publicar ningún comunicado oficial hasta que otras comunidades autónomas, especialmente Andalucía, se pronuncien de forma oficial al respecto, tanto para Primaria como para el resto de Cuerpos.

Melilla, 24 de abril de 2020